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En la Ciudad de México, siendo las 11:00 horas, del 19 de diciembre de 2023, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. Emmanuel 
González Rogel, Presidente del Consejo se reúnen: El Dr. Javier Hernández Hernández, Dr. Javier Hernández Ávalos, 
M.A.P. Norma Sánchez Espinoza, M en C. Rocío García Pedraza, Lic. Marcela Rojas Maya, Dra. Erly Martínez Ramírez, 
Ing. Arq. Verónica García Méndez, Ing. Velia Desiree Alvarado Romero, Dr. Luciano Pablo Varela Coronel, Dra. Ana 
María Lagunés Toledo, Dra. María Cristina Cruz Estrada, M en C. Heidi Gómez Cervantes, M.A.P. José Luis Melgoza 
Maravilla, Dr. Ángel Taboada Uribe, M en E. Mario Martín Morales Flores, Wendy Monserrat Hernández Carrasco, 
Fernanda Leónides Macías, Rubén Darío Silva Valdés, Fernando Hernández Anaya, Dana Michell Martínez de la 
Cruz, Rodrigo Alberto Hernández Cordero, Sandra Gisela Reséndiz Sánchez, José Luis Huerta Calzada, Axel 
Zaragoza Chávez, Joaquín Zarate Sánchez, integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar, a fin de tratar los 
siguientes asuntos:  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------- 
Cuatro miembros del Consejo no asisten, presentan justificante.  

 El Ing. José Luis Brito Valdés, profesor Representante del Depto. de Competencias Integrales e 
Institucionales, por atender una clase.  

 El M en E. Yonathan Ángel Almanza Sánchez, profesor Representante del Depto. de Competencias 
Integrales e Institucionales, por atender una cita médica.   

 La Dra. Pilar Gómez Miranda, Profesora Representante de Posgrado, por atender una cita médica 
 Cesia Lorena González Santiago, Alumna Representante del Programa Académico de Administración 

Industrial, por atender una cita médica. 
 
Punto 1. Lista de Asistencia. El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, da la bienvenida y 
después de verificar el quórum reglamentario, da por iniciada la Tercera Sesión Ordinaria del XLVII Consejo 
Técnico Consultivo Escolar de la UPIICSA. -----------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. Javier Hernández Hernández, Secretario del 
Consejo, presenta el orden del día. 

1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del orden del día 
3. Toma de protesta de una nueva consejera 
4. Seguimiento de acuerdos. 
5. Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 
6. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 

7. Presentación del Informe del Comité Editorial 
8. Asuntos Generales 

A continuación, somete a votación. Se obtienen 26 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El orden 
del día es aprobado por mayoría de los Consejeros---------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 3. Toma de protesta, una nueva consejera para el periodo 2023 – 2024, El M en C. Emmanuel González 
Rogel solicita que se pongan de pie. Acto seguido hace la toma de protesta a la consejera y hace entrega de su 
nombramiento para el periodo 2023 – 2024.  
Finalmente, solicita a la consejera que su actuar sea siempre en favor de la UPIICSA. ---------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 4.  Seguimiento de acuerdos. El Dr. Javier Hernández Hernández, indica que previo a la reunión se les hizo 
llegar el archivo y no hay asuntos pendientes.  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 5.  Presentación del Informe de Servicios Educativos de la Subdirección SSEIS 
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M. A. P. Norma Sánchez Espinosa, Subdirectora de 
Servicios Educativos e Integración Social Interina, quien realiza su presentación. 
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Inician comentarios: 

 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza solicita a los docentes que suban las calificaciones en las fechas 
acordadas, ya que, si se llegan a equivocar, tienen tres días posteriores para que puedan hacer la 
modificación necesaria, y así evitarte el procedimiento para el cambio de calificación. Se les pide el apoyo, 
porque después del cierre, se vienen distintos procesos. Si no hacen las modificaciones a tiempo, tendrán 
que hacer todo el trámite, el cual tiene una serie de pasos que llevan tiempo.   

 El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que los días de evaluación, son para subir las calificaciones, 
no para evaluar.  

 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza les recuerda a los alumnos, que, del 23 de enero al 11 de febrero, no se 
pueden solicitar ninguna constancia.  

 La M en C. Heidi Gómez Cervantes comenta que ha visto una disminución en las empresas que nos visitan 
para las ferias del empleo.  

 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza responde que actualmente se está trabajando con más empresas para 
poder realizar una segunda feria del empleo con mayores opciones para los alumnos.  

 La M en C. Heidi Gómez Cervantes comenta si hay alguna manera de que se les notifique a los docentes 
que hagan falta de subir calificación, ya que pueden tener situaciones externas que impidan que lo 
realicen.  

 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza responde que día con día se hace el corte y así se podrá informar a 
tiempo a los docentes y se les ofrecerá apoyo en caso de que tengan algún contratiempo.  

 La Dra. María Cristina Cruz Estrada comenta que se ha percatado que en las dos ocasiones que ha visto el 
informe de la Subdirección de Servicios Educativos e Integración Social, le llama la atención los números 
que presentan, ella pregunta si hay otro formato para que la presentación de los datos sea mejor.  

 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza responde que el formato presentado, es para que la comunidad esté 
enterada de cuántos trámites realiza cada área.  

 El M en C. Emmanuel González Rogel comenta que, a partir del paro estudiantil del 2022, la comunidad 
tenía la inquietud de saber que hacían las áreas, esta es una forma para que estén informados.  

 El M.A.P. José Luis Melgoza Maravilla comenta que le gustaría ver un informe más detallado del impacto 
que hubo por la feria del empleo, cuántos alumnos pudieron obtener alguna oportunidad en las empresas 
que visitaron la unidad.  

 La M.A.P. Norma Sánchez Espinoza responde que el área de Bolsa de Trabajo está haciendo un 
seguimiento de cuántos alumnos lograron obtener un trabajo, ya que no todos pasaron los exámenes que 
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se les hicieron. Al final, se recabarán datos, para que nosotros tengamos en cuenta las áreas de 
oportunidad que tienes los alumnos, y así prepararlos para que logren un buen empleo.   

 
Punto 6. Presentación del Informe de Ingresos y Egresos de la Subdirección Administrativa 
El Dr. Javier Hernández Hernández, cede la palabra a la M en C. Rocío García Pedraza, Subdirectora Administrativa, 
quien realiza su presentación.  
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No hubo comentarios. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 7. Presentación del Informe del Comité EditorialEl Dr. Javier Hernández Hernández, menciona que ya fue 
enviada la minuta de trabajo del Comité, por lo que solo dará lectura al acuerdo, si hubiera comentarios se 
tomarán en cuenta y después lo someterá a votación. -------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Acuerdo 1. Se acuerda por mayoria, recomendar al Consejo aprobar el informe del Comité Editorial. -------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Se obtienen 26 votos a favor, ninguno en contra y 0 abstenciones. El acuerdo es aprobado por mayoría. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 8. Asuntos Generales 
El Dr. Javier Hernández Hernández informa que no llegaron asuntos generales, pero pueden exponer algún 
asunto. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 La Dra. María Cristina Cruz Estrada, Profesora Representante del Depto. de Formación Básica trata los 
siguientes asuntos:  
Incluir en los informes mensuales, un reporte para estar en conocimiento de lo que sucede en las sesiones del Consejo General Consultivo. 
El M en C. Emmanuel González Rogel, Presidente del Consejo, responde: Claro doctora, el día de hoy la 
Dra. Pilar Gómez Miranda, que es la consejera general, nos notificó que por problemas de salud no iba a 
estar presente. Con mucho gusto le informamos que para la próxima sesión ordinaria deberá dar un 
informe, que se incluya en la orden del día y quede establecido.  

 La M en C. Heidi Gómez Cervantes, Profesora Representante del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos, trata los siguientes asuntos: 
Los docentes con interinato solicitan agilizar sus pagos antes de salir de vacaciones. 
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El M en C. Emmanuel González Rogel responde: Referente a los anteojos, en cuanto llega la solicitud, se 
envía a área central. Hay algunos meses pendientes de pago, pero se van a realizar. Pero la maestra Rocío 
le dará seguimiento para ver cuántos casos se tienen pendientes y cuál es el status. Lo correspondiente a 
la beca EDD, es un proceso que no está en nuestras manos.  
El Dr. Javier Hernández Hernández, Secretario del Consejo, responde: Respecto a esos casos en específico, 
se ha estado atendiendo con oportunidad durante el semestre en curso, si hay algún docente que se 
encuentre en esa condición se pueden acercar para poder encontrar una solución óptima. Les 
comentamos que ya está todo listo para el siguiente semestre, a fines de febrero, ya se estará liberando el 
pago para los interinatos. Tendrán continuidad con los de este semestre, los casos en específico, los 
invitamos a verlo con la maestra Rocío y conmigo.   

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Sin más asuntos que tratar, siendo las 12:08 horas del 19 de diciembre de 2023, se da por terminada la reunión; 
quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los fines y efectos legales a 
que hubiere lugar. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

LISTA DE ASISTENCIA 
NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Presidente  

2. Dr. Javier Hernández 
Hernández 

Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de Posgrado 
e Investigación 

 

4. MAP. Norma Sánchez 
Espinosa 

Subdirectora de Servicios Educativos e 
Integración Social Interina 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. Lic. Marcela Rojas Maya Jefa del Depto. de Formación Básica 
 

 

7. Dra. Erly Martínez Ramírez Jefa del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Arq. Verónica García 
Méndez  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. Ing. Velia Desiree Alvarado 
Romero 

Jefa del Depto. de Competencias Integrales 
e Institucionales 

 

10. Dr. Luciano Pablo Varela 
Coronel 

Profesor Representante de Posgrado  

11. Dra. Pilar Gómez Miranda Profesora Representante de Posgrado JUSTIFICA 

12. Dra. Ana María Lagunes 
Toledo 

Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 

 

13. Dra. María Cristina Cruz 
Estrada 

Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 

 

14. M en C. Heidi Gómez 
Cervantes 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. M.A.P. Jóse Luis Melgoza 
Maravilla 

Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

16. Dr. Ángel Taboada Uribe 
Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

 

17. M en A. Guillermo Rivera 
Rangel 

Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

NO ASISTE 
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18. Ing. Jóse Luis Brito Valdés 
Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

JUSTIFICA 

19. M en E. Yonathan Ángel 
Almanza Sánchez 

Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

JUSTIFICA 

20. M en E. Mario Martin 
Morales Flores 

Delegado Sindical del Personal Docente  

21. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

NO ASISTE 

22. Wendy Monserrat 
Hernández Carrasco 

Alumna representante de Posgrado  

23. Juan Carlos Vilchis Flores Alumno representante de Posgrado NO ASISTE 

24. Fernanda Leonides Macías 
Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

 

25. Rubén Darío Silva Valdés 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

 

26. Cesia Lorena Gónzalez 
Santiago 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

JUSTIFICA 

27. Fernando Hernández 
Anaya  

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

 
 
 

28. Dana Michell Martínez de 
la Cruz 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

 

29. Juan Carlos Hernández 
Portillo 

Alumno 
 Representante del Programa Académico 
de Ciencias de la Informática, Turno 
Vespertino 

 
NO ASISTE 

30. Rodrigo Alberto 
Hernández Cordero 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Matutino 

 

31. Verónica Gabriela Guerra 
Pérez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Ferroviaria, Turno 
Vespertino 

NO ASISTE 

32. Sandra Gisela Reséndiz 
Sánchez 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

 

33. José Luis Huerta Calzada 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

 

34. Axel Zaragoza Chávez 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno matutino 

 

35. Joaquín Zarate Sánchez 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Vespertino 

 

 


